

Protagonizan jóvenes de Granma Bastión Estudiantil



Fotos: Leipzig del Carmen Vázquez

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Granma, 21 de Ene (RHC) Para contribuir al fortalecimiento de la capacidad defensiva y a la preparación política e ideológica se realizó este martes en la provincia cubana de Granma el Bastión Estudiantil

Universitario que estuvo dedicado al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

Jóvenes y profesores de la facultad de Ciencias Médicas Efraín Benítez Popa de la ciudad de Bayamo, protagonizaron el ejercicio que incluyó prácticas de tiro y otras acciones necesarias que sirven de preparación para la defensa del país como parte de la concepción de guerra de todo el pueblo.

Maikel Julio Pérez Matos Presidente de la Federación Estudiantil Universitaria en la institución educativa destacó que este ejercicio táctico-estratégico simboliza la fortaleza de las nuevas generaciones y el compromiso inquebrantable con la revolución.

image not found or type unknown



“Este día es un recordatorio de que nuestra Universidad es más que un lugar de aprendizaje, es un espacio donde se forjan las más grandes y dignas tradiciones de lucha de nuestra patria.”

Como refiere el artículo 4 de la Carta Magna: “La defensa de la Patria socialista es el más grande honor y el deber supremo de cada cubano.” Por ello el Bastión Estudiantil Universitario es una tradición patriótica que forma a las nuevas generaciones, continuidad de aquellos que han servido antes, de los que han hechos sacrificios inimaginable por nuestra seguridad.

Es la convocatoria de la patria a reforzar la capacidad defensiva y movilizativa de la comunidad universitaria y honrar la valentía, dedicación, legado y compromiso de nuestros héroes y mártires.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374658-protagonizan-jovenes-de-granma-bastion-estudiantil>



Radio Habana Cuba